
Berlin #0x23 nächster Stammtisch am Mittwoch den
17.10.18
Beitrag von „blackcat“ vom 17. Oktober 2018, 11:54

Müsste eigentlich. Ist ja ein Gerät von 2010 mit Sata1, da waren ja noch ganz fette Teile drin.

Nimmste auchn Interface für die HD mit? Bei evtl. Hin- und Herkopieren wären die HDs auf
jeden Fall fixer als ein Stick. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39611-berlin-0x23-n%C3%A4chster-stammtisch-am-mittwoch-den-
17-10-18/?postID=453307#post453307
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